

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la Copa del Mundo de BMX UCI 2025 en Argentina, que se llevará a cabo los días 20 y 21 de Septiembre en la provincia de Santiago del Estero.

**Jorge Eduardo Chica
Walberto Allende**

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Los días 20 y 21 de septiembre del año 2025, en la ciudad capital de la provincia de Santiago del Estero, se llevará a cabo una fecha de la Copa del Mundo de BMX UCI 2025. La competencia es organizada por La Federación Argentina de BMX (FAB) y el Gobierno de Santiago del Estero (SDE).

Este evento, es parte del calendario internacional de la Unión Ciclista Internacional (UCI), contará con la participación de 300 pilotos de 26 países en las categorías Élite Masculino, Élite Femenino, Sub-23 Masculino y Sub-23 Femenino. La ciudad se prepara para recibir a los mejores exponentes de la disciplina en un espectáculo deportivo de alto nivel.

Una vez más, La Catedral del BMX argentino se viste de fiesta para recibir a los mejores pilotos del planeta BMX Racing siendo la ciudad de Santiago del Estero la única sede de la competencia en Sudamérica.

La Catedral del BMX se encuentra dentro de las instalaciones del Polideportivo de Santiago del Estero que cuenta con una superficie de 40 hectáreas, donde se ofrecen espacios para diversas actividades deportivas: fútbol, baloncesto, béisbol, rugby, atletismo y, por supuesto, ¡BMX! Con su club anfitrión: la Asociación Santiagueña de Bicicross A.SA.BI, que alberga una de las instalaciones de BMX más importantes del mundo. El área de pista del recinto ofrece oficinas, baños, gimnasio, albergue, espacio de almacenamiento.

El evento contará con una sector donde se podrán encontrar kioscos y tiendas para adquirir merchandising de la Copa del Mundo de BMX UCI 2025, así como puestos de comida y bebida. El área de exposición estará abierta a espectadores, participantes y público en general.

FUNDAMENTOS

Como argentinos y latinoamericanos nos llena una Copa del Mundo UCI en nuestro continente por ello solicito a mis pares que me acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.

Jorge Eduardo Chica
Walberto Allende